

## Schüler verabschieden sich sportlich



Weniger Kraft als vor allem Koordination war beim Wassertragen gefragt. Foto: Leeske

**Kirchlinteln** – Die über 300 Schüler der Schule am Lindhoop feierten kurz vor den Sommerferien ihr großes Sportfest. Sie absolvierten 20 unterschiedliche Disziplinen und Stationen auf dem gesamten Schulgelände.

Dazu gehörten der Crosslauf rund um das große Schulgebäude und Klassiker wie Slalomlauf, Schlagballwurf sowie Geschicklichkeitsübungen. Auch das lustige Gummistiefelweitwerfen gehörte dazu. Weniger Kraft und mehr Koordination war da beim Wassertragen gefragt.

Für genügend Kraft bei den Schülern sorgte das Catering mitten auf der Sportstätte, das vom örtlichen Edeka-Markt großzügigerweise zur Verfügung gestellt wurde. Mitorganisator Henning Feyen freute sich darüber, dass sogar einige Schüler des Abschlussjahrgangs noch mal an die Oberschule zurückkehrten, um das Kollegium zu unterstützen.

Mit der Auswertung des Wettbewerbs gab es im Anschluss für die besten Teilnehmer der Altersklassen viel Lob und Anerkennung von den Mitschülern und den Sportlehrern.

lee